

FIUMORBU-CASTELLU

Déversement de déchets : « Une polémique inutile »

Il y a quelques jours, nous nous faisons l'écho de problèmes concernant la déchetterie intercommunale du Fiumorbu-Castellu, soulevés par Pierre Siméon de Buochberg, maire de Prunelli-di-Fiumorbu. Ce dernier reprochait aux services concernés d'avoir déversé un tas d'ordures devant la déchetterie, sur un terrain communal, un vendredi soir et de ne les avoir toujours pas retirés le mardi matin suivant.

Une version des faits que tient à contredire Louis Cesari, président de la communauté de communes : « Effectivement, ces déchets ont été entreposés là où ils n'auraient pas dû l'être. C'est une erreur de notre part et nous l'admettons évidemment. En revanche, les déchets n'ont pas été déversés avant le week-end, mais le lundi à 16 heures et devaient être récupérés par nos services dès le lendemain matin à 8 heures. Sauf que quand nos services se sont présentés pour le faire, on les en a empêchés. » S'il a attendu un certain temps avant de répondre aux accusations de son prédécesseur à la tête de l'intercommunalité, c'est notamment pour avoir tous les éléments en main. « L'un de nos camions a subi une panne mécanique. L'autre a donc dû faire une double tournée. Mais quand il est arrivé, la Stoc était fermée et n'a pu être rouverte. J'espère, d'ailleurs, qu'à l'avenir nous pourrions envisager un partenariat plus étroit. Déverser les déchets n'était peut-être pas la bonne solution, mais c'était la seule



Louis Cesari (en médaillon), président de l'intercommunalité Fiumorbu-Castellu, a tenu à s'expliquer quant au déversement de déchets à Prunelli le 19 août dernier.

(Archives Corse-Matin)

pour pouvoir effectuer la tournée suivante et ne pas pénaliser les communes. D'autant que tout était prêt pour retirer ces ordures le plus tôt possible. Il aurait suffi d'un coup de fil pour avoir l'explication au lieu d'en appeler au préfet pour rien. » Quant aux critiques sur le nombre de tournées, « elles sont totalement infondées. Nous avons simplement changé le mode d'organisation avec le personnel en modifiant la gestion des congés. Les déchets sont ramassés chaque jour à Ghisonaccia, six jours sur sept dans les communes moyennes et entre deux et quatre fois pour celles de montagne. Toujours

en fonction de la population. Et ceci est vérifiable grâce aux GPS dont sont équipés les camions depuis la mandature de Pierre Siméon de Buochberg ».

« Avancer avec sérénité »

Du côté de l'intercommunalité, on veut oublier cet incident pour se consacrer à l'évolution de la communauté de communes en particulier quant à ses compétences. « Depuis janvier, nous avons lancé un certain nombre de projets. Ils concernent notamment la lutte contre les incendies, la maison de santé, des

sentiers de randonnées ou encore la structuration de l'offre culturelle. »

Une visite du Préfet est d'ailleurs prévue pour les semaines à venir et devrait permettre d'évoquer ces projets, voire d'autres. « Ce que je souhaite avant tout, insiste Louis Cesari, c'est que nous laissions de côté les polémiques stériles pour construire ensemble des projets d'avenir pour la communauté de communes, dans la sérénité. »

S.O.

sordan@corsematin.com

Note de la rédaction : Les deux parties s'étant exprimées sur le sujet, nous considérons la polémique close.